
 

This event may be audio- and video-recorded as well as web-streamed. A photographer and/or a cameraman, contracted by ALDE-CoR Group, may have access to the 

meeting room in order to take pictures and videos for communication and publication purposes. Videos and pictures taken by the photographer and/or cameraman 

contracted by the ALDE-CoR may also be published on the ALDE-CoR website and on related social media accounts (Flickr, Twitter, etc.). They may be also used in other 

media and means of communication in order to pass on information about the event. Should you require further information or wish to exercise your rights under 

Regulation (EC) No. 45/2001, visit ALDE website www.alde-cor.eu/disclamer/ 

      

24 May 2018 

          

Draft agenda/ Projet d'ordre du jour 

08.15 - 09.00:   Registration / Accueil 

 

09.00-09.10:   Welcome by / Bienvenue par: 

   Sénateur Hervé Marseille (UDI), Président du Groupe Union centriste 

 

09:10-10:00:  Le Groupe ALDE au CdR accueille une Consultation citoyenne avec: 

   Mme Nathalie Loiseau, Ministre des affaires européennes   

 

End of Citizen Consultation – Fin de la consultation citoyenne 

______________________ 

ALDE-CoR Forum on the Future of Europe   

Forum sur l'avenir de l'Europe de l'ALDE au Comité européen des régions 

 

10.00-11.00:   Financing the EU / Comment financer l'UE?  

   Debate with / débat avec: 

   M. Clément Beaune, Conseiller du Président de la République pour l'Europe 

 

11.00-11.30:  Coffee break / Pause café 

 

 

Citizen Consultation citoyenne 

Hosted by/Parrainé par: le Groupe Union Centriste  

Monday/Lundi, 11 June 2018, Paris 

Venue/lieu: Palais de Luxembourg 

Adresse: 15, rue de Vaugirard, 75291 PARIS Cedex 06 



Cet événement peut être enregistré en audio et en vidéo ainsi que sur le Web. Un photographe et / ou un cameraman, sous contrat avec le groupe ALDE-CoR, peut avoir 

accès à la salle de réunion afin de prendre des photos et des vidéos à des fins de communication et de publication. Les vidéos et les photos prises par le photographe et / 

ou le caméraman engagés par l'ADLE-CdR peuvent également être publiées sur le site internet de l'ADLE-CdR et sur les comptes de médias sociaux associés (Flickr, 

Twitter, etc.). Ils peuvent également être utilisés dans d'autres médias et moyens de communication afin de transmettre des informations sur l'événement. Si vous 

souhaitez obtenir de plus amples informations ou si vous souhaitez exercer vos droits en vertu du règlement (CE) n ° 45/2001, rendez-vous sur le site Web de l'ADLE 

www.alde-cor.eu/disclamer/ 

11.30-12.30:   Future challenges for the EU / Les futurs enjeux pour l'UE 

   Debate with / Débat avec: 

   M. Dominique Riquet, membre du Parlement européen (Mouvement  

   Radical)  

   M. Matthias Ruete, Conseiller Hors-Classe, Commission européenne 

   Mme Yvon Slingenberg, Directrice DG Climat, Commission européenne 

 

12.30-13.00:  Reshaping the political balance in the European Parliament / Refaire 

   l'équilibre au sein du Parlement européen 

   Debate with / Débat avec: 

   M. Pieyre-Alexandre Anglade (LREM), Vice-président de la Commission des 

   affaires européennes de l'Assemblée nationale. 

 

End of Forum – Fin du forum 

 

 

PLEASE NOTE! 

Access to the Palais de Luxembourg is strictly controlled! 

To attend or participate it is mandatory to register BEFORE 6 June via: 

 

VEUILLEZ NOTER! 

L'accès au Palais de Luxembourg est strictement controlé! 

Pour assister ou participer il est obligatoire de s'inscrire AVANT le 6 juin au: 

 

https://ec.europa.eu/eusurvey/runner/ALDEExtraodinaryGroupMeetingParis 

 

http://cdlink.cor.europa.eu/l/422730624f4a49dca27af641236cfb45/26DDABD6/CF10D52A/052018n

